



OPEN SKY INTERNATIONAL

Pre-school / Maternelle

Laying the Foundations for Lifelong Learning
Jeter les fondations d'un apprentissage tout au long de la vie

We nurture curiosity and confidence in our youngest learners, fostering bilingualism from their very first steps and preparing them to thrive in a globalised world.

Fiers de cultiver la curiosité et la confiance chez nos plus jeunes apprenants, nous favorisons le bilinguisme dès leurs premiers pas et nous les préparons à s'épanouir dans un environnement mondialisé.



Your Child's Global Journey Begins here



40+

Nationalities

are represented in our community, welcoming, French, expatriates and diplomats.

50/50

English-French Immersion

We are the only school in the Paris region to offer a genuinely bilingual education from pre-school to secondary school.

18

Small Class Sizes

We ensure a low student-to-teacher ratio with a maximum of 18 pupils per class.

Nurturing Global Minds

At Open Sky International, we believe in preparing pupils for a future that is competitive, multicultural, and constantly evolving. As a genuinely bilingual school, we are dedicated to both academic excellence and the personal growth of each child. Our educational vision is simple: for every pupil to achieve equal oral and written proficiency in French and English by the age of 6. Our curriculum is built on the strongest aspects of several international programmes, including British, Singaporean, and traditional French curricula.



Plus de 40 nationalités
représentées dans notre communauté, accueillant notamment des familles françaises, de diplomates et d'expatriés.



Immersion 50 % en anglais et 50 % en français
nous sommes la seule école en région parisienne à proposer un véritable curriculum bilingue, de la maternelle au lycée.



Classes à effectifs réduits
nous gardons un faible ratio élèves/enseignants avec un maximum de 18 élèves par classe.

Former des esprits ouverts sur le monde

Chez Open Sky International, nous croyons en la nécessité de préparer les élèves à un avenir compétitif, multiculturel et en constante évolution. En tant qu'école véritablement bilingue, nous nous consacrons à la fois à l'excellence académique et à l'épanouissement personnel de chaque enfant. Notre vision de l'éducation est simple : chaque élève doit atteindre un niveau équivalent en français et en anglais à l'oral et à l'écrit à l'âge de 6 ans. Notre programme s'appuie sur les points forts de plusieurs programmes internationaux, notamment britannique, singapourien et français traditionnel.

A Play-Based Approach to Bilingual Discovery

Early childhood is one of the most important and decisive stages of human life, as it lays the foundation for a child's future personality. At Open Sky International, our pre-school classes are the start of a lifelong learning journey, designed to ensure that children can read and write in both French and English by the age of 6.

Truly Bilingual Immersion

For our youngest pupils, teaching and learning are not formal. Instead, we integrate both French and English naturally throughout the day through daily activities. Songs, rhymes, and games in different languages are used to help develop cognitive understanding and language acquisition.

Holistic Development

Our curriculum is thoughtfully planned to promote the overall development of each child. We believe that academic excellence is completely compatible with children being happy and fulfilled at school. Our programme helps children develop a critical mind and values free of prejudice.

Parent Partnership

As a family school, we maintain close relationships with parents at all stages of their child's education. We provide regular and transparent feedback on each pupil's progress, curriculum information, and suggestions to assist them in their learning journey.





Une approche du bilinguisme basée sur le jeu

La petite enfance représente l'une des étapes les plus importantes et les plus décisives de la vie humaine, car elle pose les bases de la personnalité future de l'enfant. Chez Open Sky International, nos classes de Maternelle sont le début d'un parcours d'apprentissage tout au long de la vie, conçu pour permettre aux enfants de lire et écrire en français et en anglais dès l'âge de 6 ans.

Une véritable immersion bilingue

Pour nos plus jeunes élèves, nous proposons un enseignement et un apprentissage informels, dans lequel nous intégrons naturellement le français et l'anglais dans nos activités quotidiennes, tout au long de la journée. Nous utilisons également des chansons, des comptines et des jeux dans les deux langues pour aider nos élèves à développer leur compréhension cognitive et l'acquisition du langage.

Un développement global

Notre programme a été élaboré avec soin afin de favoriser le développement global de chaque enfant. Pour nous, l'excellence académique est tout à fait compatible avec le bonheur et l'épanouissement des enfants à l'école. Notre programme aide les enfants à développer un esprit critique et des valeurs sans préjugés.

Un partenariat avec les parents

Notre vocation est d'être une école familiale, c'est-à-dire que nous entretenons des relations étroites avec les parents de nos élèves durant toutes les étapes de leur scolarité. Nous communiquons avec eux régulièrement et en toute transparence afin de les informer des progrès de leur enfant, de leur fournir des informations sur le programme et de leur offrir des suggestions pour les aider dans leur parcours d'apprentissage.

Learning Through Exploration and Imagination

Curriculum Overview

In our pre-school classes, children learn continuously through purposeful and imaginative play. Our curriculum uses a wide range of stimulating activities that promote their development over time and at their own pace.

Key Learning Areas

Through this approach, we focus on key areas such as language, communication, physical, personal, and social development.

For literacy, we use the Jolly Phonics programme to introduce letters and their sounds, sparking a genuine love of reading and writing. For mathematics, children use a play-based approach to develop skills in counting, understanding numbers, and calculating simple problems. By the end of reception class, our pupils can add, subtract, and count up to 100. They can also read and write simple texts and short books in English.

Enrichment Activities

The pre-school curriculum is enriched with lessons in art, music, physical activities, fostering creativity, confidence, and motor skills while encouraging cultural awareness and teamwork





L'apprentissage par l'exploration et l'imagination

Présentation du programme

Dans nos classes de maternelle, les enfants apprennent tout au long de la journée par le jeu intentionnel et imaginatif. Nous avons intégré à notre programme une large gamme d'activités stimulantes qui favorisent le développement de nos élèves au fil du temps et à leur rythme.

Principaux domaines d'apprentissage

Grâce à cette approche, nous pouvons aborder des domaines essentiels tels que le langage, la communication, mais aussi le développement physique, personnel et social. Pour l'alphabétisation, nous employons le programme « Jolly Phonics » afin de présenter les lettres et leurs sons aux enfants, ceci afin de susciter un véritable amour de la lecture et de l'écriture. En mathématiques, nous leur proposons une approche ludique afin de développer leurs compétences en calcul, en compréhension des nombres et en résolution de problèmes simples. À la fin de la classe d'accueil, nos élèves sont capables d'effectuer des additions, des soustractions

Ils sont également en mesure de lire et d'écrire des textes simples et de courts livres en anglais.

Activités d'enrichissement

Le programme de la maternelle est également agrémenté de classes d'arts plastiques, de musique, d'activités physiques, favorisant ainsi la créativité, la confiance et la motricité des enfants tout en encourageant la sensibilisation culturelle et le travail d'équipe



Our Community & Your Child's Future

Life in Pre-school

Our school fosters a nurturing and multicultural environment. We are proud of our diverse school community and believe it provides children with the tools they need to make thoughtful choices in an open and globalised world.

Transition to Primary

Our pre-school programme is carefully designed to provide a strong foundation for a smooth transition into our Primary school. The curriculum is ambitious and prepares children for the next stage of their education.



Notre communauté et l'avenir de votre enfant

La vie en maternelle

Notre école vise à favoriser un environnement stimulant et multiculturel. Nous sommes fiers de notre communauté scolaire diversifiée, et nous sommes convaincus qu'elle fournit aux enfants tous les outils dont ils ont besoin pour faire des choix réfléchis dans un environnement ouvert et mondialisé.

Transition vers l'école primaire

Notre programme de maternelle est soigneusement conçu afin de fournir à nos élèves une base solide pour une transition en douceur vers notre école primaire. Cet ambitieux programme permet de préparer les enfants à la prochaine étape de leur éducation.



Your Child's Journey to Global Citizenship

Contact us | Nous contacter

Phone number : +33 (0)1 45 27 37 56
Email : admissionsparis@open-sky-intl.com
Our address : 7-9 rue Castéja, 92100
Boulogne-Billancourt, France

